

工 房
OKE CRAFT
オケクラフト
vol.2
を 訪 ね て



木工工房 弘 (拓植)

あおしまひろあき
青島弘明さん
(拓植第2)

今回は、猟友会や地域の活動に積極的に参加しているアウトドア派、青島弘明さんの工房を訪ねました。

■オケクラフトマンを目指すきっかけは

「モノづくりや北海道が好きで、いつかは移住したいと考えていました。奥さんと北海道を訪ねたり、移住情報を集めていたときに、オケクラフトの研修制度をインターネットで知りました」

■理由があるモノづくりを目指して

「楽しいという気持ちをのせるように作っています。それから、気になる所があれば必ず直し、理由のあるカタチ、モノづくりを目指しています」

■やっぱり、人が好き。

「木工をやる人は、みんな人が好きだと思いますよ。人が使うものを作る仕事だから、人の気持ちを考えないと作れないよね。自分が作ったものを通して、人間の生活や家庭が見えている人が、良いモノを作ることができると思います。オケクラフトの魅力は工業製品と違い、人の手で作ったことが感覚でわかり、人との繋がりを感じることができるからだと思います」



「前職で学んだことが今の仕事に生かされています」と語る青島さん



糸のことベルトサンダーを使用し、名刺入れ、フライケースを制作

青島弘明さんプロフィール

東京都出身、57歳、妻と二人暮らし。光学結晶の研磨加工を営んでいたが、オケクラフトの作り手を目指し、平成15年に置戸町へ移住。猟友会事務局次長、置戸スポーツフィッシング会長などを担う。

置戸町に来た方
を紹介する

みなさんこんにちは



めぐろ まさとし
目黒 雅典さん
網走中部森林管理署
署長

【出身は】岩見沢市生まれ
【前任地は】東京都 林野庁
【ご家族は】妻、息子、娘
【趣味は】ドライブ、読書

【皆さんへ一言】平成6年12月から1年8カ月間、旧置戸営林署に勤務しており、このたびは里帰りしたような気持ちです。置戸町の立派な森林を活かし、森林・林業の発展に取り組みたいと考えておりますので、よろしくお願ひします。



うばたに けんた
姥谷 謙太さん
北見地区消防組合
置戸支署 警備団係

【出身は】新ひだか町静内生まれで札幌市内の専門学校卒
【ご家族は】父、母、姉、弟
【趣味は】スポーツをすること

【なぜこの仕事に】小学生の頃、町の人のために働く消防士の姿に憧れ、この道を目指しました。
【皆さんへ一言】まだわからないことが多くありますが、消防士として町の皆さんを支えられる存在になれるように頑張ります。